

El PSPV denuncia que 202 municipios utilizan agua con exceso de nitratos

VOTE ESTA NOTICIA ★☆☆☆☆



REDACCIÓN El diputado del PSPV en las Cortes, Francesc Signes, denunció ayer la ausencia de un plan para el periodo 2008-2011 con el que combatir la alta concentración de nitratos en el agua, circunstancia que afecta a 202 municipios de la Comunidad y en donde residen "300.000 valencianos". El dirigente socialista hizo así referencia al "requerimiento de la Unión Europea" a la Generalitat en el que se exige la elaboración de un nuevo plan y se critica la escasa aplicación y efectividad del anterior, según aseguró Signes. "En algunas de estas localidades hay incluso cortes de abastecimiento cuando la concentración supera el límite permitido", recordó. La contaminación por nitratos en el agua se produce, fundamentalmente, por el uso de fertilizantes en la agricultura.

Signes criticó que el Consell tardara dos años -de 2000 a 2002- en redactar un programa "de prácticas agrarias más sostenibles, y sólo un año después tuvo que cambiarlo porque Europa le dijo que era insuficiente".

Sobre el plan aplicado entre 2003 y 2007, la Unión Europea "también ha señalado deficiencias, como que se usaban parámetros demasiado elevados y que hay más zonas vulnerables que no se han añadido", aseveró. Por ello el grupo socialista planteará una proposición no de ley sobre este asunto.

La calificación de zona vulnerable afecta a las llanuras costeras de Oropesa, Torreblanca, Castellón, Sagunto, Valencia, Gandía, Dénia, Vega Baja, Camp de Cartagena, las llanuras costeras de Vinaroz y la huerta de Alicante, entre otros, según estas mismas fuentes. "El PP ha visto permanentemente la paja en el ojo ajeno y se ha olvidado de cuidar el agua que tenemos", subrayó Signes, quien lamentó casos como el del municipio de Benaguasil, donde su alcalde "se ha negado a que Acuamed construya una desnitrificadora en su municipio". En su opinión, "la Generalitat no sólo no ha hecho lo que tenía que hacer, sino que además ha dado instrucciones para que sus ayuntamientos no acepten las desnitrificadoras".